

## "L'association de l'Afrique au Marché commun" dans Le Monde (23 juillet 1961)

**Légende:** Le 23 juillet 1961, le quotidien français Le Monde analyse les enjeux de l'association des pays d'Afrique à la Communauté économique européenne (CEE) compte tenu de l'accession par de plus en plus d'États africains à l'indépendance politique et de l'expiration en 1962 du régime d'association prévu par le traité de Rome.

**Source:** Le Monde. 23.07.1961. Paris. "L'association de l'Afrique au Marché commun", auteur:Drouin, Pierre.

**Copyright:** (c) Le Monde

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/l\\_association\\_de\\_l\\_afrique\\_au\\_marche\\_commun\\_dans\\_le\\_monde\\_23\\_juillet\\_1961-fr-397fa393-3211-449d-bf6f-a5ea431070fo.html](http://www.cvce.eu/obj/l_association_de_l_afrique_au_marche_commun_dans_le_monde_23_juillet_1961-fr-397fa393-3211-449d-bf6f-a5ea431070fo.html)



**Date de dernière mise à jour:** 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.